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ＰＴＡ会員様                           

大穴中学校ＰＴＡ 

会長 

第２回運営委員会報告 

（７月１４日 １０：３０～１０：５８） 

＊７月の感染急拡大により夏休み明けの発行となりました。ご理解いただけますようお願いいたします。 

１．会長あいさつ 

 先月の定例会では、多数のご意見をいただき、大変参考になりました。今後

の活動に活かしていきたいと思います。 

 ６月２３日に、３年ぶりに三校連絡協議会が開催されました。参加された地

域の方から温かい声をいただきました。いつも生徒を見守っていただき感謝し

ております。 

 

２．校長あいさつ 

  おはようございます。日頃より大穴中学校の教育活動にご理解・ご協力いた

だき誠にありがとうございます。夏休みまで１週間を切り、生徒は早く夏休み

になってほしいと思っているのではないでしょうか。 

  ３年生の最後の大会である、総合体育大会も始まり、各部活動本当に一生懸

命に活動に取り組んでおります。柔道部と水泳部で県大会出場が決まり、今後

試合は続きますがぜひ頑張ってほしいと思います。しかし、残念ながら大会で

負けてしまい、中学校の部活動は終わってしまった生徒もおりますので、気持

ちを切り替えて勉強に励んでほしいと思っています。 

 大穴中学校では、毎年夏休みの学習会を開いています。今年度、１年生は８

月２２日～２６日、２年生は８月２２日・２５日、３年生は８月の毎週火曜日

を予定しております。ぜひ学習会に多くの生徒が参加してほしいと思っていま

す。また、昨年度高根台公民館の館長さんから電話をいただきました。公民館

では夏休み期間、学習スペースを作っています。この学習スペースに毎日通い、

開館から夕方５時まで勉強をしていた大穴中学校の生徒がいます、という内容

の連絡でした。公民館の館長さんも毎日欠かさず来館し勉強をする姿に感心を

しました。と話してくれました。ぜひ、そのような場所を有効に使い、学習習

慣を身に着けてほしいと思っています。 

  最後になりますが、４２日間の夏休み交通事故やけが等に十分に気を付け、

９月１日笑顔で会いたいと思っています。よろしくお願いいたします。 



３．報告事項 

 ① 学校報告 

６／２６～   市総体 

         柔道部 個人戦 準優勝 

(県大会出場) 

         水泳部 自由形 優勝、背泳ぎ 第２位 

(県大会、全中予選出場) 

７／ ５    １年生歯科集会 

７／ ７～   ３年生３者面談・１，２年教育相談 

７／１３       各学年 学年集会 

７／１９    大掃除 

７／２０       全校集会 

８／２３～２５ 大穴北小学習ボランティア（コロナ対策のため中止） 

 

② 本部報告 

６／１０   船橋市進路対策協議会総会 

６／１６   第１回運営委員会報告書作成・配付 

６／２３   第 1回三校連絡協議会 

７／ ７   役員会 

 

③ 会計報告    

＜一般会計＞支出 

５／１２  県大会激励金（男子バスケ部・男子テニス部・陸上部） 

                  ￥１５，０００ 

６／ ９  ＰＴＡ団体傷害保険更新      ￥５４，１３８ 

７／ ７  県大会激励金(柔道部)        ￥５，０００ 

＜特別会計＞収入 

６／２３  大穴中学校区有価物回収協力金  ￥１６８，９１０ 

６／２３  三咲地区有価物回収協力金     ￥５３，１００ 

       支出 

６／ ９  教育活動補助金      ￥２５０，０００ 

     

④ Ｐ連報告 

６／２０  Ｐ連理事会 

 

⑤ 各委員会報告（別表参照） 



⑥ 青少年補導委員報告 

６／２１ 大穴中学校区・古和釜地区の公園をパトロール  

７／ ５ 大穴中学校区の公園をパトロール 

 

４． 審議事項 

・バザーについて → 中止 

  ・災害備蓄品について → 台車購入 その他は継続審議 

 

５．連絡事項 

 ・奉仕作業について → ９／１７ 

 ・カーテン洗いについて → 冬休み（予定） 

 ・バザー代替イベント企画について → 学校と打ち合わせ中 

 

６．その他 

 

 

 

 

＜広報紙「おゝあな」訂正のお知らせとお詫び＞ 

  ７月１５日発行の広報紙「おゝあな」について、誤りがありました。 

お詫びして訂正いたします。 

   → 訂正内容は、配付したお手紙をご参照ください。 

第１回各委員会定例会報告 

 活動報告 審議事項 

１学年 

６／９ 

（木） 

 

・運営委員会の報告 

・茶話会について→最後の定例会（２／９）

に学年委員で行う 

・卒業生への贈り物について 

→文具（鉛筆など）、まんじゅう１個  

（紅か白）、学年活動費を回す など 

・台車の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入

⇒年度内に決定 

・バザー開催 

⇒中止  

・バザー代案 

⇒校内清掃、カーテ

ン洗い、先生から

希望を聞く 

 ＊次回運営委員会は１０月１３日（木）、１０：３０～です。 

 ＊有価物回収は２学年です。よろしくお願いします。 



２学年 

６／９ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・学校、PTA 活動への要望→学年活動費で使

わなかった予算で紅白まんじゅう等卒業

記念費用に使った方がいいと思う。 

・バザー当日のイベントを開催する場合、昼

食や時間や予算をもう少し具体的に提示

していただくと案を出しやすい。一度帰宅

するとイベントへの参加者も少なくなる

のではないか。 

・台車の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入 

⇒マンホールトイレ

関連備品一式希望 

・バザー代案 

⇒水風船化水鉄砲、

ペットボトルロケ

ットとばし大会 

３学年 

６／９ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・茶話会について→中止 

・紅白まんじゅうについて 

 →代替え品を審議中 

・台車の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入 

⇒生理用品+使い捨

て下着、すぐ食べ

られる食品 

・バザー開催 

⇒中止、代案審議中 

１０組 

６／９ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・バザーについて 

 →バザーにとらわれず生徒の為に何が出

来るのかを考える。 

 

 

・台車の購入 

⇒承認 

・バザー開催 

⇒中止 

・バザー代案 

⇒演奏会、コンサー

ト、ハロウィン、

仮装行列からの学

年全体レク 

校外委員 

６／９ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・パトロール担当で今年度活動内容打ち合わ

せ 

・行事担当で今年度活動内容打ち合わせ 

 

・台車の購入 

⇒承認 

・バザー開催 

⇒中止 

・バザー代案 

⇒奉仕作業か 

カーテン洗い 

 

 

 


